



QUESTIONS AND ANSWERS (“QA”)

ISSUED TO ALL PROPONENTS

| | |
|----------------------|--|
| QA No.: | 2 |
| RFP #: | 16170017 |
| RFP Title: | Web Services Development and Maintenance |
| Issue Date: | January 13, 2017 |
| Issue by: | Randy Grant |
| No. of Pages: | 2 |

DETAILS OF THIS DOCUMENT

This QA document is being issued to respond to questions submitted by Proponents seeking further clarification.

QUESTION 1:

Regarding solicitation Web Services Development and Maintenance (RFSQ16170017), we respectfully request to be invited to qualify as a future potential supplier.

Our TBIPS SA number is

ANSWER:

IDRC-CRDI does not use TBIPS and therefore this RFSQ will be used to prequalify vendors. To prequalify, proposals are required.

QUESTION 2:

We have a question regarding M6 / ANNEX D: We have not used Drupal 8 in production sites due to the novelty of the version. Would IDRC be open to changing the requirement to allow for three references of distinct Drupal 7 sites?

ANSWER:

Yes, IDRC-CRDI will amend the RFSQ Section 3.3B.2 and M6 to replace “.... a fully responsive website using Drupal 7 and 8.” with “.... a fully responsive website using Drupal 7 or 8.”

QUESTION 3:

In Section 3.3, the evaluation table lists RFSQ Section 3.3.B.1 as “Company Description and Personnel Experience,” but the description for 3.3.B.1 (listed below the evaluation table) indicates that proponents should include “Company Description & Sector Experience” in their submission. Please clarify what

details should be included for this section, and if the response should focus on personnel experience or sector experience.

ANSWER:

Although there should be some mention of Sector Experience, the focus should be on Personnel Experience.

END OF QA - ENGLISH

QUESTIONS ET RÉPONSES (“QR”)

TRANSMISES À TOUS LES SOUMISSIONNAIRES

| | |
|-------------------|--|
| N° de ces QR : | 3 |
| N° de la DDP : | 16170017 |
| Titre de la DDP : | Développement et maintenance de services Web |
| Date d'émission : | 13 janvier 2017 |
| Auteure: | Randy Grant |
| Nombre de pages : | 2 |

DÉTAILS SUR CE DOCUMENT

Les présentes questions et réponses sont publiées en vue de répondre aux questions des soumissionnaires qui souhaitent obtenir des précisions.

QUESTION 1 :

En ce qui concerne la demande de qualification Développement et maintenance de services Web (DDQ16170017), nous demandons respectueusement à être invités à nous qualifier en vue de faire partie de vos fournisseurs de services.

Notre numéro d'AMA pour des SPICT est le...

RÉPONSE :

Le CRDI-IDRC n'utilise pas les SPICT. Par conséquent, la présente DDQ servira à dresser une liste de fournisseurs préqualifiés. Les fournisseurs qui souhaitent faire partie de cette liste devront soumettre une proposition.

QUESTION 2 :

Nous avons une question concernant O6 / ANNEXE D : Nous n'utilisons pas Drupal 8 pour la production de sites, car cette version est trop récente. Le CRDI serait-il disposé à modifier les exigences de sorte que nous puissions soumettre trois références en lien avec des sites distincts conçus dans Drupal 7 ?

RÉPONSE :

Oui, le CRDI-IDRC modifiera la section 3.3B.2 et O6 de la DDQ afin de remplacer « un site Web entièrement fonctionnel au moyen de Drupal 7 et 8 » par « un site Web entièrement fonctionnel au moyen de Drupal 7 ou 8 »

QUESTION 3 :

Dans la section 3.3, le tableau d'évaluation énumère la section 3.3.B.1 de RFSQ comme «Description de l'entreprise et expérience du personnel», mais la description de 3.3.B.1 (présentée dans le tableau d'évaluation) indique que les soumissionnaires devraient inclure «Description de la société et expérience du secteur» dans leur soumission. Veuillez préciser les détails qui devraient être inclus pour

cette section et si la réponse doit se concentrer sur l'expérience du personnel ou l'expérience du secteur.

RÉPONSE :

Bien qu'il faut mentionner l'expérience sectorielle, l'accent devrait être mis sur l'expérience du personnel.

FIN DE LA SECTION QR - FRANÇAIS
